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REQUERIMENTO Nº 007/2021

Solicita informações sobre construções de 
casas populares, no Município de São 
Roque, via CDHU – Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional Urbano.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que em postagem realizada na 
rede social “Facebook” do atual Prefeito, em dia 21/01/21, foi noticiada reunião 
junto ao CDHU – Companhia de Desenvolvimento Habitacional Urbano, para a 
construção de 280 (duzentas e oitenta) casas populares neste Município;

Considerando que o ex-Prefeito, Excelentíssimo 
Senhor Cláudio Góes, em matéria publicada também em 21/01/21, na mesma 
rede social, esclareceu que a construção das 280 casas seria em face de 
Convênios assinados em 2016 (180 casas) e em 2020 (100 casas). 

Considerando que em matéria publicada no 
Jornal "O Democrata" de 22/01/21 – Edição nº 5.216, foi noticiado que a 
Prefeitura teria firmado Convênio com o Governo do Estado (Capa e Página A-5), 
visando à construção de 280 casas populares em nosso Município.

Tendo em vista a necessidade de esclarecimento 
em relação aos fatos publicados, e para que não hajam distorções em relação ao 
assunto, neste caso a construção de habitações populares no Município, faz-se 
necessário o encaminhamento do presente Requerimento. 

Posto isto, Marcos Roberto Martins Arruda, 
Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao 
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e 
encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue:
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1. Informar se foi firmado um novo convênio 
com a Companhia de Desenvolvimento Habitacional Urbano – CDHU, para a 
construção de 280 (duzentas e oitenta) casas populares no Município de São 
Roque.

2. Em caso positivo, encaminhar cópia do 
novo Convênio firmado.

3. As publicações realizadas na rede social 
“Facebook” do atual Prefeito e no Jornal “O Democrata” referem-se a fatos 
passados (Convênio 2016 – 180 casas | Convênio 2020 – 100 casas)?

4. Qual a atual situação do Convênio firmado 
em 2016 (180 casas)?

5. Anexar cópia do referido Convênio.

6. Qual a situação atual do Convênio firmado 
em 2020 (100 casas).

7. Anexar cópia do referido Convênio.

8. Informar o que foi conseguido, em termos 
reais, para este Município na reunião entre atual o Prefeito com o Secretário 
Estadual de Habitação, noticiada pelo Facebook em 21/01/21 e jornal O 
Democrata de 22/01/2, do atual Prefeito com o Secretário da Habitação.

9. Informar se as casas do Programa “Vida 
Longa”, antigo “Vila Dignidade” são as únicas em construção no Município em 
parceria com o CDHU.

10. Informar quando as referidas construções 
tiveram início e qual a previsão de término.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 
de janeiro de 2021.

MARCOS ROBERTO MARTINS ARRUDA
(MARQUINHO ARRUDA)

Vereador 
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